



Thé 'merveiller en Arts Plastiques

publié le 10/05/2021

Descriptif :

J'ai proposé un sujet sur les sachets de thé aux élèves de 4èmes. Ils devaient représenter un objet, un paysage, une forme ou un personnage sur deux sachets de thé minimum afin de créer un ensemble cohérent. Le sachet de thé devait être considéré dans son ensemble, à savoir, le sachet, le fil et l'étiquette. Les techniques de réalisation étaient variées mais devaient prendre en compte la matérialité fragile du support. La présentation finale devait être pensée et photographiée. Voici le résultat en images de certaines productions d'élèves, bravo à eux !

Mme LEGRAS

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.